

Unser Mittagessen

Ernärungskompetenzen so früh wie möglich zu fördern und zu stärken ist ein wichtiges Gesundheitsziel. Hier nehmen wir als Kindergarten eine wichtige und zentrale Rolle ein.

Die Kinder essen in ihren Gruppen in gewohnter und familiärer Atmosphäre zu Mittag. Hier wird kein Unterschied gemacht, ob ein Kind ein Vesperbrot von zu Hause mitbringt oder ein warmes Essen aus der Kindergartenküche isst:

ALLE ESSEN GEMEINSAM!

Um den Kindern so früh als möglich eine kindgerechte Esskultur zu vermitteln, legen wir darauf wert, dass die Tische mit Porzellangeschirr, Gläsern und Besteck ansprechend eingedeckt sind.

Die Kinder übernehmen gerne Aufgaben wie:

- Tisch decken
- abräumen
- in der Küche nach Nachschub fragen

Unser Mittagessen wird von unseren Küchenfeen jeden Tag frisch zubereitet, wir legen großen Wert auf ausgewogene, gesunde Ernährung.

